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目的：地域の児童生徒に海外の人々の生活を体験することで国際的な視野を広げてもらうこと
主催：加治木ロータリークラブ　　　後援：姶良市及び姶良市教育委員会
派遣と受け入れ：第一回派遣　平成７年１月　　第一回受入　平成８年１月　以降毎年交互（期間：４泊５日）
　　　　　　　　　　　　　　平成31年時点で、第13回目の派遣となり、派遣児童生徒合計は103名。
参加対象：姶良市の小学校５年生、６年生及び中学校１年生

参加条件：翌年の台湾児童生徒のホームステイ受入（２泊）が可能な家庭
　　　　　派遣説明会、事前学習会、帰国報告会への出席
　　　　　課題作文の提出　テーマ「家族」　1200文字以内

加治木RC　台湾との青少年交流

加治木RC　台湾との青少年交流
シリーズ活動あれこれ。最終回は加治木RCが平成７年より行っている、台湾
員林市との青少年交流事業を取り上げます。この事業は、社会奉仕・国際奉
仕・青少年奉仕と、ロータリーの各奉仕を同時に満たす大変意義深いものであ
り、未来における国際的リーダーを育てる上で大変効果的な取り組みです。そ
してホームステイにより、若者たちは異国の文化を肌で感じることが出来ると
ともに、ホームステイ先の家族もまた国際交流を体験でき、「参加者の基盤を
増やす」ことにもなると感じました。 （月信委員会）

シリーズ 活動あれこれ   「台湾と日本の若者を繋ぐ」

台湾派遣時の行程表（平成31年派遣時）

１日目：台湾の員林西南RC
との交流会

２日目：学校訪問 ３日目：台北市内観光

鹿児島空港  台北国際空港
児童生徒はホームステイ先に移動

児童生徒はホームステイ先

【員林泊】 【員林泊】

４日目：台北観光とショッピング ５日目：台北市内観光
十分（天橙上げ）
九份観光
士林夜市散策

行天宮～龍山寺
台北国際空港  宮崎空港

【台北泊】

忠烈祠　台北101　観光
故宮博物院見学

【台北泊】



参加した中学校１年生の体験作文（平成31年派遣時）

今回の研修はとても楽しく、今後にも生かせる経験がとても多かったです。海外に行く事は初めてで、楽し
みでもあり反面不安もあり緊張しました。台湾に着いたその日の夜、ホームステイ先の家族と会うのはすご
く不安でした。しかし言葉が違えども、身ぶり、手ぶり、顔の表情などでコミュニケーションがとれて不安
はすぐにふきとんでいきました。言葉が違っても相手の事を知りたいと思うことでコミュニケーションがと
れる事を初めて知りました。次の日は、学校に行きました。学校でも最初は不安でしたがだんだんコミュニ
ケーションがとれていき、そのうち笑顔になりました。言葉が通じなくても台湾の学生が優しく接してくれ
たおかげで、楽しい一日になりました。台湾の学生達は、中国語、台湾語、英語を話していて、少し日本語
を話せる学生もいました。同じ年なのにいろんな国の言葉が話せていてとてもおどろきました。台湾は家の
中にキッチンがあっても、あまり家で食事を作る事はないようで、外食文化の様でした。ホームステイ先の
ご家族には、とてもしんせつで笑顔で歓迎してくださり、台湾の友達と連絡先を交換できたのでいつの日か
また再会できることを楽しみにしたいと思います。観光で一番印象に残ったのは台北101でした。台湾の中
で一番高いビルからみえる夜景はとてもきれいで言葉にならないくらいでした。人生で初めて日本を離れる
事で、日本の文化や習慣やマナー、食事などが当たり前でない事を知る事ができました。又、実際に外国に
行く事で、世界は広いという事も改めて感じました。
今回、この研修に参加できる機会をくださり感謝の気持ちでいっぱいです。
来年は、台湾の友達を迎える年です。僕の生まれ育った大好きな日本を台湾の友達にも知ってもらいたいと
思います。そして僕を笑顔で歓迎してくれたように、僕も笑顔で歓迎したいと思います。そして日本のすば
らしい文化、おもいやりのおもてなしができるようにしたいです。
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加治木RC　台湾との青少年交流

加治木RC ロータリデーとして、毎年無料開催の
「悩みごと相談会」を行いました。

令和3年3月7日
加治木福祉センター

今年で９回目を迎えるこの事業は、会員が異業種であることを生かすこと
で、多岐にわたる悩みに対応できる相談会です。会員のほかに元人権擁
護委員の方にもご協力いただき、弁護士や税理士を中心に行いました。
今年はコロナウイルス感染防止のため、開催を大変憂慮しておりまし
たが、三密を避けるため、いろいろな対策を講じながら「ロータリー
デー」事業として実施いたしました。
コロナの影響で会場参加を躊躇する方々がいるのではと予想されたた
め「電話・LINE・Zoom等」オンラインでの相談にも対応できるよ
う通信環境の整備にも努めました。また、マスク・フェイスシールド・
消毒液・体温計・パーテーション設置や、各部屋の換気、使用品の消
毒もこまめに行い、安心してご参加いただけるよう配慮しました。
当日は朝からの雨にも関わらず予定を上回る25件の相談がありまし
た。回を重ねるごとにロータリー事業としての認識を得られるように
なり、相談者から「ありがたい取り組みである。」「わかりやすく相談
にのってもらえた。」等、高い評価を頂きました。今後も地域に密着した
ロータリークラブとして、種々のご要望に応えていきたいと考えています。 相談会　オンライン相談

相談会　受付

相談会　集合写真

悩みごと相談会
チラシ
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